



Fédération
Départementale
des MJC du
Bas-Rhin



Cycle de Conférences

au Pays de Hanau

«Être parent n'est pas toujours simple...»
«Les dangers d'internet et des réseaux sociaux»
«L'utilité du jeu et ses bienfaits»

Animation Jeunesse FDMJC67 du Pays de Hanau 10, Route d'Obermodern - 67330 BOUXWILLER



APAEIE



«Être parent n'est pas toujours simple...»

Vendredi 24 avril 2015 de 20h à 22h
au Lycée Adrien Zeller à Bouxwiller

Animée par Sylvie Braun, accompagnatrice de vie, psychothérapeute, formatrice en relations humaines et spécialiste de la communication consciente & non-violente selon le processus de Marshall Rosenberg.

*Et si j'arrêtais de crier
pour écouter vraiment
mon enfant...*

*Aujourd'hui,
j'en ai marre...*

*Il le fait
exprès...*

*Plus de claques
ni de fessées,
que faire ? que dire ?*

«Les dangers d'internet et des réseaux sociaux»

Mardi 26 mai 2015 de 19h à 21h
à l'Espace Socio-Culturel d'Ingwiller

*Animé par la Brigade de Prévention de la Délinquance Juvenile.
Venez découvrir l'exposition réalisée par les jeunes de l'Institut Médico Educatif d'Ingwiller
et les adultes du foyer d'hébergement sur le même thème.
Buvette et petite restauration sur place.*

«L'utilité du jeu et ses bienfaits»

Vendredi 12 juin 2015 de 20h à 22h
au siège de la Communauté de Communes du Pays de Hanau

Animé par la Maison des Jeux de Strasbourg.

Entrée libre - Plateau à la sortie.

Pour nous permettre d'organiser au mieux ces conférences,
merci de vous inscrire au préalable au 03.88.89.21.39